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(�����

&��������������������������	
����8	���	����2��1
��������� 	�� .������ " #�� ����� �	�� ������ �	1
����� �	����� ����� ��������� ������I� ��� ��� �����1
������� �	��� ���+�� =�
����� �	�� �������� ����
����������I������������������������� �����������
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��
�� ���� ������� �����	�����	�
���� %L�	
��1
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.���������� ������ ���� ����� �	����� ���	���I�
(�� ����� �	�� ���� 7�� ������� ���������� ��������
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���� �(��&������� ���	����I� ���	�� �	�� ���� )	���
������������	�	���������<���������������(��<�
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����(�� ������ ���� ����
������	� ������ ���� ���� ,����� �������� �����
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���� ���	��������� �	�� 2	����� '��3��� 
��� �� ���
������	
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��	������ ��)
��	���6���1
�
��	�+���� 4�� �	����� 4��
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	������� I� �����
���� ���
��	�����	��� ��
�� ��+��I� 2��� '�����
�������������	���������	����������������8��	���
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Movimentos Meisterklasse mit Jan Pusch: Casting am 25. Oktober 

Du hast Herz, Rhythmus und Zeit? Bist zwischen 14 
und 21 Jahre und musst dich bewegen, um das loszu-
werden, was dich beschäftigt, bedrückt oder glücklich 
macht? – Zeig uns, was dich bewegt und bring deine 
Bewegungen zum Tanzen: Werde Teil der Meister- 
klasse der Movimentos Akademie 2015. Staatstheater 
Tanz Braunschweig entwickelt mit dir, seinem Profiteam 
und anderen Jugendlichen gemeinsam das Tanzstück 
»heart | beats | time«. Schnupper echte Theaterluft, 
denn Choreograf Jan Pusch wird mit euch genauso ar-
beiten, wie mit seinen professionellen Tänzern der 
Compagnie. Das Casting findet am 18. Oktober in der 
Autostadt in Wolfsburg und am 25. Oktober im Staats- 
theater Braunschweig statt. Das Tanzstück wird ge-
meinsam mit der Produktion der Tanzklasse bei den 
Movimentos Festwochen 2015 vor großem Publikum 
präsentiert. 
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